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Del nuovo cda fanno parte il vice Marco Grusovin (designato dalla Provincia), Raffaella Fratepietro (Comune) e Simone Cagidiaco (Cciaa)

Consorzio universitario, Agostinis presidente
L’avvocato goriziano, 46 anni, eletto ieri dall’assemblea dei soci: subentra a Fornasir

L’avvocatoEnrico Agostinis, 46 anni,è il
nuovopresidentedelConsorziouniversita-
rio di Gorizia. E’ stato eletto ieri all’unani-
mità dall’assemblea dei soci dell’organi-
smo, che è composta dal Comune di Gori-
zia,dallaProvincia(ciascunocol45percen-
to delle quote) e dalla Camera di commer-
cio (col 10). Il neo eletto succede a Nicolò
Fornasir che ha retto l’incarico per sei an-
ni,paricioèaduemandaticonsecutivi.Sul
nome di Agostinis, proposto ieri mattina
dal sindaco, Ettore Romoli, ai “partners”
(ilpresidentedellaProvinciaEnricoGher-
ghetta e quello dell’ente camerale Emilio
Sgarlata) si è registrata, quindi, un’ampia
convergenza.L’elezioneèavvenutaierinel
corso di una riunione, durata poco più di
un’ora e svoltasi nella sede del Consorzio,
inviaDiaz,allaqualehapartecipatoanche
un membro del consiglio d’amministrazio-
neuscente, ilvicepresidenteArianoMede-
ot.

Il rinnovamento del cda è stato, com’era
previsto,totale.LaProvinciahainfattiindi-
cato il presidente dell’Icm (Istituto per gli
incontri mitteleuropei) Marco Grusovin,
chefungeràanchedavicepresidente.IlCo-
munehainvecedesignato RaffaellaFrate-
pietro, consigliera di quartiere a San Roc-
co-Sant’AnnanellefilediAlleanzanaziona-
le, mentre la Camera di commercio sarà
rappresentata dal presidente dei Giovani

imprenditori, Simone Cagidiaco. Va poi ri-
levato che del cda fa parte anche un mem-
brodellaFondazioneCarigo(unico“priva-
to” previsto dallo statuto) e in questo caso
continuerà a esserci Antonella Gallarotti
chenonerainscadenza,oltreairettoridel-
leUniversitàdiTriesteeUdine,membridi
diritto,erappresentatirispettivamentedai
referenti locali Piergiorgio Gabassi e Mau-
ro Pascolini.

Agostinis è un professionista molto noto
in città anche perchè da 6 anni è presiden-
tedellaNuovapallacanestroGorizia.Oltre
all’attivitàlegale(avvocatodal1996,sioccu-
pa prevalentemente di diritto civile, com-
merciale e amministrativo) cura la condu-
zione dell’azienda agricola di famiglia. Ha
fattopartedelconsigliod’amministrazione
della Sdag ed è stato membro del direttivo
dell’Ugg per più di 10 anni.

All’assemblea di ieri hanno preso parte
per il Comune l’assessore Guido Pettarin,
per la Camera di commercio il direttore
PierluigiMedeoteper laProvincia l’asses-

sore Maurizio Salomoni. Quest’ultimo ha
presentatoundocumentocheèstatoappro-
vato all’unanimità. In esso, a proposito del
ruolo del Consorzio, si afferma che «solo
conunsoggettoautorevoleedunitariopos-
siamo sostenere e vincere la sfida per fare
di Gorizia il luogo della collaborazione e
della sinergia tra le università di Trieste e
Udine, anche in vista dell’indispensabile
razionalizzazioneedellaqualificazionefor-
mativa e didattica. Questa collaborazione,
assieme a quella con l’Università slovena
di Nova Gorica, può contribuire all’eleva-
zione complessiva del sistema universita-
rio goriziano e del suo ruolo nel sistema
regionale ed internazionale. Questa scelta
strategicava indirizzatadaunlatoalsoste-
gnoeallacollaborazionedapartedel terri-
torioprovincialeneiconfrontidell’Univer-
sità,conl’apportodirisorsefinanziarieedi
progettualità; dall’altro alla sinergia con il
corrispondentesistematerritorio-universi-
tàpresentenellafasciaconfinariaslovena,
particolarmente a Nova Gorica, nell’ambi-
todell’innovazionetecnologicaedellerela-
zioni internazionali. Paradigma della vo-
lontà di collaborazione dei due atenei re-
gionalidovrà essere la localizzazionea Go-
rizia,inaccordoconlaRegione,dellafacol-
tàdiarchitettura,qualepolodistudidell’in-
teroterritorioregionale.Vaverificatainol-
trelapossibilitàdiampliarelabasesociale
del Consorzio alla partecipazione di altri
soggetticheoperanosulterritorio.Siimpe-
gna infine il Consiglio di Amministrazione
apresentareaisociquantoprimaunpiano
aggiornatorelativoagliinterventiprogram-
mati e alle ipotesi di edilizia universitaria
a Gorizia». (vi.co.)

Il nuovo presidente del Consorzio universitario di Gorizia, avvocato Enrico Agostinis, e, a fianco, studenti del Sid durante un’assemblea


